

Bericht
der
Porzellanfabrik Schönwald
über das
zweite Geschäftsjahr
vom 1. Januar bis 31. Dezember 1899.

Wir beeihren uns hiermit, unseren Aktionären über das abgelaufene zweite Geschäftsjahr Bericht zu erstatten und können zunächst mitteilen, daß dasselbe unseren Erwartungen entsprochen hat.

Trotz der immer noch wachsenden Konkurrenz waren wir in der Lage, unseren Absatz abermals zu steigern, allerdings mußten wir in einigen Fällen nicht unerhebliche Preiskonzessionen zugestehen.

Der im vorigen Geschäftsbericht erwähnte Neubau ist in allen seinen Teilen in Benutzung und haben sich dessen Vorteile schon bemerkbar gemacht.